

## Weltmesse des Pferdesports startet in Essen

14.03.2013



Vom 16. bis zum 24. März findet mit der EQUITANA in den Essener Messehallen wieder die Weltmesse des Pferdesports statt. Zwei Jahre haben Pferdefans auf diese Zeit gewartet, denn nirgendwo sonst gibt es so viele Angebote für Ross und Reiter. Allein 1.000 Pferde sind mit dabei und gut 200.000 Besucher erwarten die Veranstalter. Neben den Produktangeboten gilt gerade das Showprogramm als Anziehungspunkt für die Besucher aus aller Welt - aber auch der fachliche Charakter der Messe ist nicht zu unterschätzen, gerade wenn man sich die Investitionsbereitschaft anschaut.

### Leadin

Vom 16. bis zum 24. März findet mit der EQUITANA in den Essener Messehallen wieder die Weltmesse des Pferdesports statt. Zwei Jahre haben Pferdefans auf diese Zeit gewartet, denn nirgendwo sonst gibt es so viele Angebote für Ross und Reiter. Allein 1.000 Pferde sind mit dabei und gut 200.000 Besucher erwarten die Veranstalter. Neben den Produktangeboten gilt gerade das Showprogramm als Anziehungspunkt für die Besucher aus aller Welt - aber auch der fachliche Charakter der Messe ist nicht zu unterschätzen, gerade wenn man sich die Investitionsbereitschaft anschaut. Tim Kuchenbecker berichtet

Kaum eine Messeveranstaltung dürfte weltweit so faszinieren, wie die EQUITANA in Essen - eine Mischung aus Produktangeboten, Showprogramm und sportlichen Highlights. Seit vier Jahrzehnten gibt es sie bereits, aber sie hat nichts von ihren besonderen Elementen verloren, ganz im Gegenteil.

O-Ton

Soenke Lauterbach ist der Vorstandsvorsitzende der Geschäftsführung der Deutschen Reiterlichen Vereinigung, das ist der Dachverband aller Züchter, Reiter, Fahrer und Voltigierer in Deutschland. Und Reiten in Deutschland ist IN.

O-Ton

300.000 Arbeitsplätze hängen hierzulande vom Pferd ab - das Wirtschaftsvolumen beziffert Lauterbach mit ca. fünf Milliarden Euro pro Jahr. Zahlen in Bezug auf die EQUITANA nennt Messechef Hans-Joachim Erbel.

O-Ton

Laut einer Untersuchung des Veranstalters kommen etwa 2.400 Fachbesucher auf die Messe, die jeweils bereit sind mehr als 100.000 Euro auf der EQUITANA zu investieren. Doch jeder ist willkommen, um die Anziehungskraft des Pferdesports auf sich wirken zu lassen, sagt Direktorin Christina Uetz.

O-Ton

Neben allen Pferdevorfürungen, Produktangeboten und Prominenten begeistert die Besucher ganz besonders das Showprogramm und hier steht an vier Abenden die HOP TOP Show an allererster Stelle.

O-Ton

Eine fast dreistündige Show mit Pferderassen aus aller Welt, die es so tatsächlich nur zur EQUITANA gibt, denn hierfür wurde sie eigens produziert. In neun Tagen um die Pferdewelt - so kündigen es die Veranstalter an. Selten kann man so nah den Pferdesport erleben und wenn es nach der Reiterlichen Vereinigung geht, sollte sich jeder, der die Möglichkeit hat, darauf einlassen, denn.

O-Ton

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Essen